

11mm

PRÄSENTIERT VON DER
PRESENTED BY



DFB-
KULTURSTIFTUNG

16TH INTERNATIONAL
FOOTBALL FILM FESTIVAL
BERLIN /21.-25.3.2019

FILMANMELDUNG **FILM ENTRY FORM**

Filmanmeldung mit Sichtungskopie bitte bis zum **15. JANUAR 2019** einsenden an:
*Complete entry form and preview copy must be sent by **JANUARY 15TH 2019** to:*

11MM JURY-AWARD / 11MM AUDIENCE-AWARD / 11MM SHORTFILM-AWARD

11MM / BROT & SPIELE E.V.

Christburger Str. 2 · 10405 Berlin

Online preview copies preferred!



PRÄSENTIERT VON DER
PRESENTED BY



DFB-
KULTURSTIFTUNG

16TH INTERNATIONAL FOOTBALL FILM FESTIVAL BERLIN /21.-25.3.2019

FILMINFORMATIONEN **FILM INFORMATION**

WETTBEWERB
COMPETITION

LANGE UND MITTELLANGE FILME **MID LENGTH AND FULL FEATURE FILMS** Beitragslänge *Film length*: > 25 min.
KURZFILME **SHORT FILMS** Beitragslänge *Film length*: ≤ 25 min.

WICHTIGE INFORMATIONEN ZU DEN WETTBEWERBEN:

Alle für 11mm 2019 ausgewählten langen und mittellangen Filme nehmen am Publikumspreis „Goldene 11“ teil. Darüber hinaus nominiert das Festivalkomitee 5–6 Filme, die auch am 11mm Jury-Wettbewerb teilnehmen. Ausschließlich die hier nominierten Filme haben zusätzlich die Chance, den „11mm Jurypreis“ zu gewinnen.

Aus den für eine Festivalteilnahme ausgewählten Kurzfilmen nominiert das Festival diejenigen, die an der „11mm shortkicks-Gala“ teilnehmen. Ausschließlich diese Filme haben die Chance, den Kurzfilmpreis „11mm shortkicks“ zu gewinnen. Alle anderen ausgewählten Kurzfilme laufen im allgemeinen Festivalprogramm.

IMPORTANT INFORMATION ABOUT THE COMPETITIONS:

All selected films are taking part in the audience competition „Goldene 11“. In addition, the festival committee selects 5-6 films that are nominated for the "jurycompetition". Only these films also have the chance to win the "11mm jury award".

From all selected shortfilms, the festival will nominate those films that take part in the "11mm shortkicks-gala". Only those films have the chance to win the shortfilm-award "11mm shortkicks". The other shortfilms will be screened in the general festival program.

INFORMATIONEN ZUM FILM **INFORMATION ABOUT THE FILM**

TITEL
TITLE

PRODUKTIONSLAND/JAHR
COUNTRY/YEAR OF PROD.

PRODUKTIONSJAHR
YEAR OF PRODUCTION

REGIE
DIRECTOR

LÄNGE (MIN.)
LENGTH (MIN.)

VORFÜHRFORMAT
SCREENING FORMAT:

DCP (preferred)

OTHER

SPRACHE DER DIALOGE
LANGUAGE OF DIALOGUES

SPRACHE DER UNTERTITEL
LANGUAGE OF SUBTITLES

WEBSEITE
URL

SOZIALE MEDIEN
SOCIAL MEDIA



PRÄSENTIERT VON DER
PRESENTED BY



DFB-
KULTURSTIFTUNG

16TH INTERNATIONAL FOOTBALL FILM FESTIVAL BERLIN /21.-25.3.2019

KONTAKT REGISSEUR*IN CONTACT DETAILS OF DIRECTOR

NAME (ANREDE/VOR-/NACHNAME)
(FORM OF ADDRESS/PRE-/SURNAME)

INSTITUTION

ANSCHRIFT
ADDRESS

TELEFON
PHONE

LAND
COUNTRY

EMAIL/WEBSEITE
EMAIL/URL

KONTAKT EINREICHER*IN CONTACT OF PERSON SUBMITTING

Siehe oben *Same as above*

NAME (ANREDE/VOR-/NACHNAME)
(FORM OF ADDRESS/PRE-/SURNAME)

INSTITUTION

ANSCHRIFT
ADDRESS

TELEFON
PHONE

LAND
COUNTRY

EMAIL/WEBSEITE
EMAIL/URL



PRÄSENTIERT VON DER
PRESENTED BY



DFB-
KULTURSTIFTUNG

16TH INTERNATIONAL FOOTBALL FILM FESTIVAL BERLIN /21.-25.3.2019

AUFFÜHRUNGEN SCREENINGS

Die Festivalvorführung bei 11MM – INTERNATIONALES FUSSBALLFILMFESTIVAL BERLIN ist eine:
The festival screening at 11MM – INTERNATIONAL FOOTBALL FILM FESTIVAL BERLIN is an:

Uraufführung *International Premiere*

Berliner Erstaufführung *Berlin Premiere*

Deutsche Erstaufführung *German Premiere*

Nichts davon *None of the above*

Bisherige Teilnahme an anderen Festivals:
Previous participation in other festivals:

Bisherige Preise und Auszeichnungen:
Previous prizes and awards:

WEITERE KATALOGANGABEN OTHER CATALOGUE DETAILS

DREHBUCH
SCRIPT

KAMERA
DOP

DARSTELLER
CAST



PRÄSENTIERT VON DER
PRESENTED BY



DFB-
KULTURSTIFTUNG

16TH INTERNATIONAL FOOTBALL FILM FESTIVAL BERLIN /21.-25.3.2019

ANLAGEN ATTACHMENTS

WEB LINK DATA FILE
(preferred)

DATENFILE des Films
DATA FILE of the film

Weblinks or data files are preferred!

FILM STILLS

INFOS ZUM/ZUR REGISSEUR*IN
INFORMATION ABOUT THE DIRECTOR(S)

PASSWORT
PASSWORD

ANSICHTS-DVD oder BLUERAY
DVD or BLUERAY preview copy

PASSWORT
PASSWORD

WEB LINK
FILM STILLS / TRAILER

KURZE INHALTSANGABE des Films
BRIEF SYNOPSIS of the film

PRESSEHEFT
PRESS MATERIAL



PRÄSENTIERT VON DER
PRESENTED BY



DFB-
KULTURSTIFTUNG

16TH INTERNATIONAL FOOTBALL FILM FESTIVAL BERLIN /21.-25.3.2019

EINVERSTÄNDNISERKLÄRUNG

Hiermit bestätige ich, dass ich die Rechte an dem von mir eingereichten Beitrag besitze bzw. mir diese rechtswirksam übertragen und/oder lizenziert wurden und willige ein, dass er bei 11mm-Veranstaltungen ins Programm aufgenommen und entsprechend gezeigt werden darf.

Ich bin damit einverstanden, dass Auszüge aus meinem Film (max. 60 Sek.) zum Zwecke der Öffentlichkeitsarbeit vom Veranstalter „Brot & Spiele e.V.“ an die Presse weitergegeben werden können. Die zur Verfügung gestellten Bilder und Trailer dürfen von 11mm online auf www.11-mm.de und auf den dazugehörigen Social Media-Kanälen hochgeladen werden.

DECLARATION OF AGREEMENT

I hereby declare that I own the rights to the film submitted or was legally transferred these rights or licensed and agree that the film may be included in 11mm festival programs and screened accordingly.

I agree to the distribution of scenes from my film (maximum 60 seconds) to the press by the festival organizers "Brot & Spiele e.V.". I agree that the submitted film stills and trailer will be uploaded by 11mm on www.11-mm.de and the corresponding social media channels.

DATENSCHUTZEINWILLIGUNG

Mit Einreichung dieser Filmanmeldung werden Daten im Sinne der DSGVO erhoben, verarbeitet und gespeichert. Dies geschieht nur zum Zwecke der Durchführung des Wettbewerbs im Rahmen des Festivals. Die Daten werden nicht an Dritte herausgegeben. Es wird ausdrücklich auf die Datenschutzerklärung verwiesen, die unter <https://www.11-mm.de/index.php/de/kontakt/datenschutzerklaerung> veröffentlicht ist. Dort wird auch auf die bestehenden Rechte eines Betroffenen hingewiesen.

Hiermit willige ich durch Unterzeichnung in die Erhebung, Verarbeitung und Speicherung meiner Daten im Rahmen des Zwecks ein. Diese Einwilligung ist jederzeit widerruflich, ohne dass hierdurch Nachteile entstehen.

DATA PROTECTION AUTHORISATION

The submission of this application will result in the collection, processing and storing of personal data according to the General Data Protection Regulation. This happens within the stipulated purpose of the festival's competition. No data will be forwarded or transferred to third parties. We refer to our Data Protection Declaration, accessible under <https://www.11-mm.de/index.php/de/kontakt/datenschutzerklaerung> (in German language). The personal rights are stated in the Declaration.

By submission of this declaration I hereby consent to the collection, processing and storing of my personal data as long as it is covered by the purpose. This declaration of consent may be revoked at any time without suffering any disadvantage.

ORT/DATUM
CITY/DATE

NAME

UNTERSCHRIFT
SIGNATURE